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  新 世 代 の た め の 月 間 

【第 2725 回例会】クラブフォーラム（新世代） 

housinn  

 

［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

 

 

 先週木曜日第１回クラブ活性化委員会を開きました。ク

ラブに関する活発な意見が出ました。クラブ内にいろんな

同好会があってもいいのではないか。例えばゴルフ・カラ

オケ・釣り・将棋・麻雀など。また退会会員にもクラブの

親睦行事（納涼家族会・観月会・クリスマス家族会・観桜

会）など案内してクラブとの縁が切れないようにすべきで

はないか。その他名誉会員についてや新入会員歓迎会につ

いても意見がでましたので、取り組めるものから順番にや

っていきたいと思います。 

それと今週の月曜日に川窪社会奉仕委員長と一緒に鹿

児島商業高校のインターアクト生に南ロータリークラブ

から助成金と図書券を校長先生と吉永先生を訪ねてお渡

ししてきました。校長先生が先月のインターアクト年次大

会は素晴らしい大会でしたね、と言われとても喜んでおら

れました。その夜インターアクト年次大会の慰労会を吉永

先生交えて開催しました。２日間の思い出話に花が咲き大

変盛り上がり、吉永先生も喜んでおられました。機会があ

ったらインターアクト生と石橋公園の清掃作業に参加し

ようと思います。 

来月の観月会は歌手の松山かずみさんをお迎えして盛

大に開催したいと思います。松山さんはＢＳ美空ひばり歌

謡大賞のおおとりで歌われた大変素晴らしい方です。当日

は美空ひばりさんの唄も含めて素晴らしい歌声が聴ける

と思いますので、一人でも多くの参加をお願い致します。

以上で会長あいさつとさせていただきます。 

 

 

 

①2014 年 9 月のロータリーレートは 1 ドル＝102 円です。 

②10/17～19 開催の地区大会の出欠のお返事がまだの方は、

急ぎお知らせください。 

③9/17の観月会の案内も出しています。出欠をお知らせく

ださい。 

 

 

○玉利佳久君 先日のインターアクト年次大会慰労会

に吉永先生も来ていただき、大変盛り上がりました。あ

りがとうございました。本日の松窪会員の卓話、楽しみ

にしています。よろしくお願いします。 

○萩原隆志君 セキュリティの貴重なお話を伺うこと

ができますので、本日の松窪会員の卓話を楽しみにして

おります。重要で、身近なテーマであると思います。し

っかりと勉強し、理解を深め、共に考えさせて頂きたい

と思います。よろしくお願い致します。 

○日高文治君 松窪会員の本日の卓話は大変興味があ

ります。よろしくお願いします。 

○武井美智子君 松窪さんのお話、楽しみにしています。 

○上川咲男君 松窪会員の卓話、楽しみにしていました。

どうぞよろしくお願いします。 

○福岡一信君 先日は会長より喜寿のお祝い、ありがと

うございます。もう喜寿、まだ喜寿、日々是好日、今を

感謝です。 

○中拂尚平君 先週は誕生日プレゼント、誠にありがと

うございます。小 計 16,000円 累 計 107,000円 
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第 2回理事役員会 

１．７月分試算表について⇒中拂会員から報告。承認された。 

２. 歴代会長幹事会報告 

 ガバナー補佐について 

⇒鹿児島市内ＲＣ会長幹事会において、2015年 4月から、

鹿児島南ＲＣから 1 名選出することになった。日高会

員、上川会員のいずれかに就任頂く。 

 次期会長エレクト順番制について 

⇒若手と会長経験者順番制を中心に意見を交換した。 

若手の負担が重くなり過ぎないようにする。 

３. END POLIO NOW  ＄1500（153,000 円）の寄付について 

⇒他のクラブ状況を見て決める。 

４. RLI セミナー運営委員会委員 2 名選出について 

⇒会長が指名する。 

５. 故橋口純会員から 7/7 に上期会費 100,000 円入金され

ていることについて 

⇒受け取ることとする。 

会費の入金がない会員が亡くなった場合の対応につい

ては、規約の改訂を検討する。 

６. 事務局インクジェットプリンタ修理（11,340 円）につ

いて⇒承認された。 

７. インターアクト年次大会（7/26～27）事務局の給料に

ついて⇒社労士に相談の上、支払を決定する。 

 ８. 家族会への案内を退会会員へ出すことについて 

⇒承認された。 

 


